

„Mein Körper gehört mir!“

Ein dreiteiliges Programm über die Grenzen, die niemand überschreiten darf

BENDORF „Wenn wir ein Ja-Gefühl haben, können wir ja sagen, wenn wir ein Nein-Gefühl haben, können wir Nein sagen!“ Dieses Projekt soll Kinder ermutigen, sich selbst und ihren Gefühlen zu vertrauen, ihre persönlichen Grenzen wahrzunehmen und zu schützen.

Kleine Theaterstücke zeigen Alltagssituationen von Kindern und regen zu Fragen und zum intensiven Austausch über Ja-Gefühle, Nein-Gefühle, eigene Grenzen und Hilfsmöglichkeiten an. Alle Projektangebote finden grundsätzlich im Klassenverband zusammen mit der Klassenlehrerin statt. Die Schauspieler gehen dabei sehr sensibel auf die Fragen und Anregungen der Schüler ein.

„Mein Körper gehört mir!“ ist ein Projekt der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück für Kinder der Klassenstufe 3, welches im Januar 2018 an der Medardus-Grundschule Station machte und auch Eltern und



Lehrerinnen mit einbezogen. Neben den interaktiven Theateraufführungen durfte natürlich auch ein Informationsabend für Eltern und Lehrer/Innen innerhalb der Aufklärungskampagne nicht fehlen. Organisiert und be-

gleitet wurde das Projekt durch den Schulsozialarbeiter der Schule, Herrn Trumm.

Ein herzlicher Dank geht an einen großzügigen Sponsor, der es sich zur Aufgabe gemacht hat Präventionsprojekte zum Thema

„sexuelle Gewalt an Kindern“ zu fördern. Die gesamte Schulgemeinschaft zeigt sich sehr erfreut über die Möglichkeit durch dieses Theaterprojekt die Schüler in ihrem Selbstbewusstsein nachhaltig stärken zu können!